

Image not found or type unknown



In memoriam Norbert Lopper (1919–2015)

07.10.2015

Norbert Lopper war Ehrenvorsitzender des Gesellschaftlichen Beirats zur Neugestaltung der österreichischen Länderausstellung in Auschwitz. Der Wiener, der Österreichs Fußballgeschichte als jahrzehntelanger Generalsekretär der Wiener Austria geprägt hat, hat Auschwitz überlebt und in einem Interview für den Dokumentationsband über seine Zeit als Häftling im Lager erzählt.

Leider konnte er die Fertigstellung des Buches nicht mehr erleben. Norbert Lopper starb am 18. April in Wien.

Bei der Präsentation des Dokumentationsbandes am 2. Juni 2015 im Wien Museum erinnerte die Generalsekretärin des Nationalfonds, Hannah Lessing, in Anwesenheit von Norbert Loppers Witwe Ida und seinem Sohn Pierre an sein Wirken und seinen Beitrag zur Weitergabe der Erinnerung.

- Lebensgeschichte von Norbert Lopper
-


